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Volksbücherei abdem1.6.2022ohne
MaskeZutritt bekommt,werdenwir
daherweiter für eindurchgängigesEnde
derMaskenpflicht in allen geschlossenen
Räumlichkeiten im
Verantwortungsbereichder Stadt Fürth
kämpfenunduns auchan
derUnterschriften-Sammlung
beteiligen, die einZusammenschluss
kritischerundbesorgterBürger ins Leben
gerufenhatte."

Andreas Haas

Ärztemangel
imLandkreis
Neustadt a. d. Aisch /
BadWindsheim.
Ein kurzer Einblick in die Kreispolitik
vom LKNeustadt a. d. Aisch /Bad
Windsheim.

Es ging in der Kreisausschusssitzung
wiedermal umden Ärztemangel.

Zwar ist die Situation in denmeisten
Gemeinden durchaus
zufriedenstellend, dennoch ist die
Ärzteversorgung in Uffenheim und
Scheinfeld äußerst schwierig, was auch
lautstark von denGrünen beklagt
wurde. Grund dafür wird angegeben,

dass die beiden Städte an der Peripherie
liegen.

Von den anderen Bürgermeistern kam
allerdings der Einwand, dass auch
andere Ortschaften sich nicht in der
Mitte des Landkreisen befinden. Von
ihnenwurde das Problem rechtzeitig
erkannt und dadurch gelöst, dass von
denGemeinden Ärztehäuser gebaut
wurden und ein beträchtlicher
Zuschuss zur Einrichtung der
Arztpraxis gegebenwurde.

Fazit : Das Problemwurde viel zu lange
von den SPD/GRÜNEN -
Gemeindeverwaltung ignoriert und
jetzt wird rum gejammert.

Manmuss heute den Ärzten etwas
bieten, denn es ist eine
Lebensentscheidung, für einen Arzt,
eine Praxis in einer bestimmten
Ortschaft zu eröffnen. Esmuss der
passendeNahverkehr, Schulen und
Arbeitsplätze für die Familie vorhanden
sein, um ein attraktiver Standpunkt für
eine Praxisgründung zu sein.

Als vor ca. 10 Jahren die Klinik in
Uffenheim aufgelöst und verkauft
wurde, nahm auch verständlicherweise
die Bereitschaft der Ärzte, sich in ihrer
Stadt niederzulassen, ab.
Davon kommt auch das Problem der
schlechten notärztlichen Versorgung.
Hoffenwir, dass wir gemeinsamdieses
Problem in denGriff bekommen.

Anni Benedikt

Hauptforderung der
Bürgerversammlung
Zirndorf: AfD-Anliegen
"Regionales Bauen"!

Bürgerversammlungen sind ein
Element direkter Demokratie, die wir
als AfD ausbauenwollen. Nach zwei
Jahren Corona-Pause lud Zirndorfs
Bürgermeister am 24. Mai nun erstmals
zu einer zentralen Versammlung für
alle Teile der Kreisstadt in die Paul-
Metz-Halle.

Im Bürgeranfrageteil dominierte
diesmal das von uns bereitsmehrfach
angesprochen Thema
nationalbewusstes und identifikations-
förderndes Bauen. Eine Bürgerinitiative
undmehrere Einzelpersonen plädierten
inWortbeiträgen für eine
ortsbildverträglichere Art der
Nachverdichtung.

Der oft blockförmige Bauboom
anonymisiert nämlich zunehmend das
gewohnteWohnumfeld. Vor allem
große Bauträger sollten hiermehr für
den Erhalt von Zirndorf als
charakteristischer fränkischer Stadtmit
einer guten heimatlichen
Identifikationsmöglichkeit tun.
Genauso - trotz gegenteiliger
Beteuerung des Bürgermeisters - die
städtischeWohnungsbaugesellschaft!

ImWahlkampf, im Stadtrat und den
Ausschüssen habenwir dies wie auch
im Landkreis wiederholt angeregt.
Durch behutsame Bebauungspläne oder

GemäßeinerAnkündigungdes Fürther
Oberbürgermeisters am19.5.2022 soll die
Maskenpflicht bei Sitzungendes
Stadtrats der Stadt Fürthund seiner
Ausschüsse am30.5.2022 enden.

Vor dieserAnkündigunghatte dieAfD-
StadtratsgruppedurcheineKlagebeim
VerwaltungsgerichtAnsbach versucht die
Stadt Fürth zu zwingendieMaskenpflicht
umgehend fallen zu lassen.
DasHauptargumenthierbeiwar,
dass das TrageneinerMaske indiesen
Räumlichkeiten laut aktuell gültiger 16.
BayIfSMVnurnochempfohlenwird.

DieserArgumentationwollte dasGericht
nicht folgen.

Die Stadt Fürth erklärte jedoch imZuge
des schriftlichenVerfahrens
überraschend, dass bereits bei der
SitzungdesStadtrates am01.06.2022 im
Sitzungssaal desRathauses keine
Maskenpflichtmehr geltenwerde.
NachdemdasRathaus kurz zuvor die
Maskenpflicht für diesenTerminnoch
vehement verteidigt undals sehr
wahrscheinlich bezeichnet hatte, sieht
der Sprecher der Stadtratsgruppe,
AndreasHaas, diesenSinneswandel im
Rathaus als das eigentlicheErgebnis des

Verfahrens:
"Wir sind froh,
dasswir diesen
gerichtlichen
Schritt
gegangen sind
unddamit
einenBeitrag
dazu leisten
konnten, die
Maskenpflicht zuFall zu bringen.Offen ist
jetzt nurnoch, obdieMaskenpflicht
wirklich in allen städtischen
Liegenschaften fallenwird. Solangewir
nicht sicher sagenkönnen, obmanbspw.
in dieBürgerämter oder indie
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Prämien für regionale Bauweisen ließen
sich Zirndorf und die Region für
Einwohner wie Touristen noch
attraktiver bewahren.

Zwischen erschwinglichemWohnraum,
individueller Gestaltungsfreiheit,
ökologisch-familienfreundlichem
Bauen und einemheimatlichen
Wohngefühl braucht es eine neue
Balance!

Auf der Versammlung erhielten die
Bürger imÜbrigen durch den
Bauamtsleiter einen guten Überblick
über die aktuellen und zukünftigen
Bauvorhaben der Stadt. Der neue
Kämmerer verstand es, den Zirndorfer
Haushalt besonders übersichtlich und
gut verständlich darzustellen.

Weitere wichtige Anliegen aus der
Bürgerschaft waren:

• Überdachung vor demRathaus/
Standesamt

• längere Grünphase für Fußgänger
in der Fürther Str.

• bürgerfreundlichere

Parküberwachung
• beschleunigte Straßensanierung
• mehr Sauberkeit an bestimmten

Stellen
• Park+Ride-Verbesserungen in

Anwanden
• Raser amOrtseingang Banderbach

Während der Bürgermeister diesemeist
aufgriff, verwies er beim Bauen auf
Landes- und Bundesrecht, wo die AfD
tatsächlich ebenfalls etwas für unsere
heimatliche Lebensqualität tun kann,
wie er bereits im Bauausschuss
durchblicken ließ.

Schreiben Sie uns, wenn etwas
vergessenwurde, was wir für Sie
vorbringen können!

Claus-Georg Pleyer

Ausfahrt derAfD 2022
Wasals „Schnapsidee“ begannwurdebei
Super schönenWetter ein toller Erfolg.

Geplantwar eineAusfahrt fürMitglieder
undFreundeder….

Am15.05.2022demgeplantenTermin
war es dann soweit. Frühum10:00hatten
wir vor uns amTreffpunkt Parkplatz
„Hagebau“ in Feucht zu treffen. Ich
persönlichhattemit ca. 5-6 Fahrzeugen
gerechnet.

Die standen schonbeimeinemEintreffen
dortwasmichdochetwasüberraschte
undeswurdennochmehr.

WunderschönePKWundZweiräder
sogar eineSchneeweißeHarleyund zu
denbeidenCadillacsOldtimerngesellte
sich ein äußerst seltenerVolvoP1800ES
dazu sowie viele Bikes.

Pünktlichum10:30 führenwir durch
FeuchtRichtungAltdorf undweiter nach
Henfenfeld anHersbruck vorbei, durch
Pommelsbrunn,Weigendorf nach
Sulzbach-Rosenberg in einender
schönstenBiergärtendieserGegend
führte die Fahrt durchdie landschaftlich
schöneHersbrucker Schweiz.

Biergarten „Kreuzerwirt Spitalgarten“ in
Sulzbach-Rosenberg einer der schönsten
Biergärten.

Durchdie gute
Unterhaltungder
Teilnehmerhatte
ich vorgeschlagen
noch zumKaffee
in eine besondere
Location zu
fahren
„Maulwerk“ in
Schwend.

EinCafé imStill der 50er. Treffpunkt für
Biker undOldtimer Liebhaber.
Hier hattenwir zumAbschlussnoch
nette „Benzingespräche“ vor dem
Hintergrund vonOldtimern.

DenWeg für dieHeimreisehatte dann
jeder für sich selbst ausgesucht.

Ich denkedieAusfahrtwar ein voller
Erfolg undwird sicher inNeuauflage zu
einer anderenLocation imUmkreis von
50-150Kmführen. DiverseZiele sind
schon inPlanung.

PeterMeyer

mailto:kvfuenea@afdbayern.de
https://www.facebook.com/afdfuenea/
https://www.afd-fuerth-neustadt.de/
https://www.afd-fuerth-neustadt.de/
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:claus-georg.pleyer@afdbayern.de
mailto:claus-georg.pleyer@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de
mailto:thomas.klaukien@afdbayern.de

